

## 特別養護老人ホーム親光における 新型コロナウイルス感染者の発生について

令和 4 年 7 月 16 日

当法人が運営している特別養護老人ホーム親光のご入居者 1 名が、本日 16 時頃、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

施設 2 階のご入居者および関係職員全員に対して施設内で抗原検査を実施した結果、その他の感染者は現時点では確認されていません。

現在、新型コロナウイルスに感染されましたご入居者につきましては、感染拡大防止のため個室対応とさせていただき、(追加事項)19時30分に医療機関に入院されました。ユニット(入居者 10 名の生活単位)の出入りにつきましては、『そよかぜ 1 番地および 2 番地』を制限しています。

今後も定期的な抗原検査を実施するとともに、新たに陽性となったご入居者が生じた場合、個別にご家族へご連絡いたします。

引き続き、保健所等の指示に基づいて、感染拡大を防ぐための最大限の対策を講じてまいります。新型コロナウイルスについての施設状況につきましては、都度このホームページでお知らせしてまいります。



社会福祉法人ひふみ会

理事長 吉田 優

施設長 山崎 猛臣

Hifumikai